

きたもと コミュニティ

ホームページ <http://kitamoto-community.or.jp/>

第13号

一般社団法人

北本市コミュニティ協議会

[発行日] 令和3年(2021)3月1日

[発行] 一般社団法人
北本市コミュニティ協議会
TEL 048-592-7700



会長ごあいさつ

北本市コミュニティ協議会

会長 田島和生

コロナ禍の広がる中で
将来を見据えた取組みについて

事務局長 今西和夫

昨年より、新型コロナウイルス感染症の拡大の影響により当協議会においては、管理、運営について、自粛または中止という状況がありました。

そうした中、公民館をご利用の皆様には利用人數の制限や換気、三密の回避にご協力をお願いし、職員による室内の備品の除菌、手指消毒薬を設置して、皆様が安心して来館できますよう努力しております。

本会は、「心豊かなふれあいのまち北本」を基本理念に掲げ、コミュニティ推進計画を策定し、まちづくりは、地域の自然やゆとりある生活環境を維持向上させ、快適で明るい地域づくりを推進します。

北本に住んで、幸せを感じ、住み続けていきたいというさらなる想いを次世代に届けていくために住民参加の自治意識を高め、地域コミュニティの充実に努めてまいります。

年明け早々からコロナの感染拡大が続いております。毎年、各地域で行われてきた文化祭行事が軒並み中止され、各地域の活動では役員や関係者の方々が交流される機会が減ることとなり、今後のコミュニティ活動に影響を受けてしまうのではないかと懸念されています。

そうした中で、今後、当協議会に期待される活動としてどの様な取組みが求められるのか、今後の高齢者の増加も予想する中で様々な角度から検討してまいりました。

その結果、新たに行っていく取組みとして、地域住民の皆様が近くにある集会所等に気軽に足を運んで頂き、楽しいひと時を過ごして頂けるよう、社会福祉協議会との連携による各地域での出前講座や出前サロンの開催を行っていくことになりましたので、今後、順次開催予定をお知らせしてまいります。是非ともお楽しみください。

おもてなしの心を込めて

事務局次長 大塚 哲

地区公民

館は地域の
皆様の活動
によって支
えられてお
ります。

安心安全
に加え、地

域の皆様に少しでも親しみや心地よさ
を感じていただけるよう、おもてなし
の心を込めて準備をしております。

今年度も、職員による手作りの作品
で利用者の皆様をお迎えできるよう工
夫してまいりました。楽しいアイディ
ア等ございましたら、ぜひ事務局まで
ご連絡ください。

職員一同、
おもてなしの
心を忘れず、
皆様をお待ち
申し上げてお
ります。



手作りのトマちゃんポスト
(社会福祉協議会との連携)



手作りの正月飾り

東間深井コミュニティ活動報告

街中に子ども達の笑い声が響き、縁側でお年寄りが
ほほ笑む、東間深井コミュニティはこうした温かい街
づくりを推進します。楽しく生きがいがあり、安全・
安心の地域づくりには住民の団結が不可欠です。

東間深井地域はコミュニティ活動に積極的な地域で
す。令和二年度はコロナ禍の制約の中、体育祭の代わ
りにオリエンテーリングを、また一部縮小した形です
が餅つきを開催することができました。今後ともこう
した活動を続け、より良いコミュニケーションを醸成
し、北本一住みみたい地区「東間深井」を目指してゆき
ます。

東間深井コミュニティ会長 川村洋二

南部「ミニユーニティ活動報告

新型コロナウィルス感染の影響がある中で、これま
での活動スタイルを変えることがあつても、地域の立
場に立つて活動をするというコミュニティの理念は変
わりません。

残念ながら今年度の活動は『花いっぱい運動』のみ
となつてしましましたが、公民館の周りを花で飾るこ
とが出来ました。
これからも、地域の皆さんに交流の場を提供出来る
ように工夫して取り組んでまいります。

南部コミュニティ会長 鈴木寛二



未来への飛翔

西部コミュニティ主催の凧揚げ大会が、晴天のもと、1月16日に北本市水辺プラザ公園にて開催されました。

コロナ禍の広がる中で、参加者の皆さんは日頃の活動自粛ストレスを一気に発散されるように、のびのびと凧揚げを楽しんでいました。

今後もしばらくは感染防止のため、コミュニティ活動の自粛が続いていくでしょうが、野外活動では感染リスクを避けながら、交流の輪を広げて行ける、希望の芽を見つけたひとコマでした。



地域サークルの紹介

勤労福祉センター 鎌倉彫の会

私たち、会員9名で月に一回（第一金曜日）鈴木先生の指導のもと、鎌倉彫を楽しみながら製作しています。

教材は、会員各自の好みで自由です。進行状況も一律ではなく、コツコツと製作に没頭し、完成

した時の満足感を味わい、次の製作に意欲をもやし、会員同士の親睦を深めています。



南部公民館 ゆめおり隊

私たち南部サロンで知り合った折り紙の仲間です。サロンの時間内では作り終えないので、サロン後に活動をしています。

現在は月一回、公民館事業『折り紙おり隊』で、折り紙で作る万華鏡など教えています。作った折り紙をお互いに見せ合い、新しい折り方にもチャレンジしています。



学習センター 北本ハーモニカサークル

私たち「北本ハーモニカサークル」は会員15名で第1・3月曜日午後から、元気に楽しく活動しています。活動の成果として市内特別老人ホーム等の施設への慰問や文化の集い、

公民館祭り、市内各地域の老人会等で演奏しています。第2・4水曜日には東部公民館でも活動しています。見学も大歓迎です。お待ちしています。

中丸公民館 ベビードールキッズ

小学生のお子様を対象としたHIPHOPのチームです。毎週土曜日、しっかりと基礎からリズムトレーニング、様々な曲での振付、カッコいいダンスの練習を頑張っています。イベント出演もあり、目標を持つ事で難しい事が出来るようになります。喜びと自信を持てるよう、子ども達は日々楽しみながら努力しています。



クリスマス会にて



上記の件についてのお問合せは、各公民館等へお願ひいたします。

令和2年度の歩み

コミ協ではコロナ禍の中、安全に留意して、活動を
続けてきました。主な活動をお知らせします。

本町西高尾・コミュニティセンター

12月	12月	12月	11月	11月	10月	10月	9月	9月	7月	5月	9月	10月	11月	12月	12月	11月	11月	10月	9月	8月
月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月

公団地域・南部公民館
花いっぱい運動(年4回)
けやき学級
ティーポンひろば
南公サロン

東地域・勤労福祉センター

6月	6月	6月	7月	6月	6月														
月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月

西部地域・西部公民館

花の植栽
日本酒を楽しもう！講座
初心者茶道教室
リメイク講座
さわやかサロン

6月	6月	6月	9月	9月	9月	9月	9月	9月	6月	9月	9月								
月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月

花の植栽
はなみずき学級
普通救命講習会
なかよしサロン
中丸ハロウイン

東間深井・北部公民館

9月	9月	9月	10月	10月	10月	10月	10月	10月	1月	9月	9月								
月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月	月

中丸地域・中丸公民館

花の植栽
ときめきサロン
むくろじ講座
ほのぼの映画
普通救命(AED)講習

中央地域・東部公民館

花の植栽
災害時焼き出し体験
健康ウォーキング(予定)
健康ウォーキング
3月

主催・共催事業(中止した事業)

サマーフェスタ
合同発表会
体育祭
合同作品展示会
3月

広報委員会

委員長 矢部勝美

副委員長 岡野輝男

副委員長 吉田良江

書記 山岸栄治